



HARI MINGGU BIASA XXIV

**Gereja Katolik Paroki St. Paulus Miki Salatiga
Sabtu-Minggu, 12-13 September 2020 – Tahun A**

Mars GPM

Gereja Santo Paulus Miki persekutuan orang yang beriman dalam bimbingan Roh Kudus saling berbagi keutamaan; persaudaraan, pelayanan, kasih yang tulus.

Kemartiran Santo Paulus Miki bergelora dalam setiap jiwa untuk bersaksi, wartakan Injil kerajaan Allah, kabar gembira yang menyelamatkan bagi dunia.

Mari wujudkan gereja yang berakar dalam iman, berkembang dalam paguyuban dan berbuah dalam solidaritas.

Berkati langkah kami, ya Bapa, dalam mewujudkan misi surgawi.

Gereja menjadi berkat bagi segenap umat manusia, agar s'lamatlah bagi umat yang mendamba rahmat.

RITUS PEMBUKA

Doa Pembuka

I Marilah berdoa

Ya Allah, Pencipta dan Penguasa segala sesuatu, perkenankanlah kami merasakan kekuatan belas kasih-Mu. Bantulah agar kami mengabdikan Engkau dengan segenap hati. Dengan pengantaraan Yesus Kristus, Putra-Mu, Tuhan kami, yang bersama dengan Dikau dalam persatuan Roh Kudus, hidup dan berkuasa, Allah, sepanjang segala masa.

U Amin

LITURGI SABDA

Bacaan I

L Bacaan dari Kitab Putra Sirakh (Sir. 27:30-28:9)

"Ampunilah kesalahan sesama, niscaya dosa-dosamu akan dihapus juga, jika engkau berdoa."

Dendam kesumat dan amarah sangatlah mengerikan, dan orang berdosa yang dikuasainya. Barangsiapa membalas dendam akan dibalas oleh Tuhan. Tuhan dengan saksama memperhitungkan segala dosanya. Ampunilah kesalahan sesama, niscaya dosa-dosamu akan dihapus juga, jika engkau berdoa. Bagaimana gerangan orang dapat memohon penyembuhan pada Tuhan, jika ia menyimpan amarah kepada sesama manusia? Bolehkah ia mohon ampun atas dosa-dosanya, kalau ia sendiri tidak menaruh belas kasihan terhadap seorang manusia yang sama dengannya? Dia hanya daging belaka, namun menaruh dendam kesumat; siapa gerangan akan mengampuni dosa-dosanya? Ingatlah akan kebusukan serta maut, dan hendaklah setia kepada segala perintah. Ingatlah akan perintah-perintah, dan jangan mendendami sesama manusia. Hendaklah kamu ingat akan perjanjian dari Yang Mahatinggi, lalu ampunilah kesalahan sesama. Jauhilah pertikaian, maka engkau mengurangkan jumlah dosa, sebab orang

yang panas hati mengobar-ngobarkan pertikaian. Orang yang berdosa mengganggu orang-orang yang bersahabat, dan melontarkan permusuhan di antara orang-orang yang hidup dengan damai. *Demikianlah Sabda Tuhan.*

U Syukur kepada Allah.

Mazmur Tanggapan

Ulangan: Pujilah, puji Allah, Tuhan Yang Maharahim.

Ayat :

1. Pujilah Tuhan, hai jiwaku! Pujilah nama-Nya yang kudus, hai segenap batinku! Pujilah Tuhan, hai jiwaku, janganlah lupa akan segala kebaikan-Nya!
2. Dialah yang mengampuni segala kesalahanmu, dan menyembuhkan segala penyakitmu! Dialah yang menebus sisa hidupmu dari liang kubur, dan memahkotai engkau dengan setia dan rahmat.

Bacaan II

L Pembacaan dari Surat Rasul Paulus kepada Jemaat di Roma (*Rm. 14:7-9*)

"Entah hidup entah mati, kita tetap milik Tuhan."

Saudara-saudara, tidak ada seorang pun di antar kita yang hidup untuk dirinya sendiri, dan tidak ada seorang pun yang mati untuk dirinya sendiri. Sebab jika kita hidup, kita hidup bagi Tuhan, dan jika kita mati, kita mati bagi Tuhan. Jadi entah hidup entah mati, kita tetap milik Tuhan. Sebab untuk itulah Kristus telah mati dan hidup kembali, supaya Ia menjadi Tuhan baik atas orang-orang mati maupun atas orang-orang hidup.

Demikianlah Sabda Tuhan.

U Syukur kepada Allah.

Bait Pengantar Injil

Ulangan : Alleluya

Perintah baru Kuberikan kepadamu: Hendaklah kamu saling mencintai seperti Aku cinta padamu.

Injil

I Inilah Injil Yesus Kristus menurut Matius (*Mat 18:21-35*)

"Ampunilah saudaramu, bukan sampai tujuh kali, melainkan sampai tujuh puluh kali tujuh kali."

Sekali peristiwa datanglah Petrus kepada Yesus dan berkata, "Tuhan, sampai berapa kalikah aku harus mengampuni saudaraku jika ia berbuat dosa terhadap aku? Sampai tujuh kali?" Yesus berkata kepadanya, "Bukan! Aku berkata kepadamu: Bukan sampai tujuh kali, melainkan sampai tujuh puluh kali tujuh kali. Sebab hal Kerajaan Surga itu seumpama seorang raja yang hendak mengadakan perhitungan dengan hamba-hambanya. Ketika ia mulai mengadakan perhitungan itu, dihadapkanlah kepadanya seorang yang berhutang sepuluh ribu talenta. Tetapi karena orang itu tidak mampu melunasi hutangnya, raja itu

memerintahkan supaya ia dijual beserta anak isteri dan segala miliknya untuk membayar hutangnya. Maka sujudlah hamba itu menyembah dia, katanya: Sabarlah dahulu, segala hutangku akan kulunaskan. Lalu tergeraklah hati raja itu oleh belas kasihan akan hamba itu, sehingga ia membebaskannya dan menghapuskan hutangnya. Tetapi ketika hamba itu keluar, ia bertemu dengan seorang hamba lain yang berhutang seratus dinar kepadanya. Ia menangkap dan mencekik kawannya itu, katanya: Bayar hutangmu! Maka sujudlah kawannya itu dan memohon kepadanya: Sabarlah dahulu, hutangku itu akan kulunaskan. Tetapi ia menolak dan menyerahkan kawannya itu ke dalam penjara sampai dilunaskannya segala hutang itu. Melihat itu kawan-kawannya yang lain sangat sedih, lalu menyampaikan segala yang terjadi kepada tuan mereka. Maka raja itu menyuruh memanggil hamba pertama tadi dan berkata kepadanya: Hai hamba yang jahat! Seluruh hutangmu telah kuhapuskan karena Engkau memohonnya kepadaku. Bukankah engkau pun harus mengasihani kawanmu seperti aku telah mengasihimu engkau? Maka marahlah tuannya itu dan menyerahkan dia kepada algojo-algojo, sampai ia melunaskan seluruh hutangnya. Demikianlah Bapa-Ku yang di surga akan berbuat terhadap kamu, apabila kamu masing-masing tidak mengampuni saudaramu dengan segenap hatimu.

Demikianlah Injil Tuhan.

U Terpujilah Kristus.

Homili

Syahadat

Doa Umat

L Kristus bersabda: "Ampunilah saudaramu, bukan sampai tujuh kali, melainkan sampai tujuh puluh kali tujuh kali." Marilah kita mohon kepada Allah supaya kita, umat-Nya, yang telah mengalami kasih Allah, membawa kegembiraan pengampunan kepada dunia:

L Bagi semua Gereja kristiani yang sudah lama terpecah belah oleh dendam dan keangkuhan.

Ya Bapa, semoga Gereja-gereja dipersatukan kembali dalam persatuan Injil serta alam kasih Kristus. Marilah berdoa ...

U Tuhan, tolonglah kami untuk mengampuni dengan sepenuh hati.

L Bagi mereka yang melibatkan diri untuk membela keadilan dan pejuang hak asasi manusia.

Ya Bapa, semoga para pembela dan pejuang hak asasi manusia berani mengakui dan memberantas dosa yang berakar dalam hati mereka sendiri. Marilah berdoa ...

U Tuhan, tolonglah kami untuk mengampuni dengan sepenuh hati.

L Bagi pasangan-pasangan suami istri yang hidup berdampingan, namun tanpa cinta, dan tanpa komunikasi.

Ya Bapa, semoga pasangan-pasangan yang kurang rukun dan akrab, mengambil keputusan untuk saling mengampuni, saling memahami, dan saling menghargai lagi. Marilah berdoa ...

U Tuhan, tolonglah kami untuk mengampuni dengan sepenuh hati.

L Bagi kita, mausia yang lemah, dan sering bersalah..

Ya Bapa, semoga kami belajar dari Yesus Kristus untuk berbelas kasih satu sama lain, seperti Dia telah berbelas kasih kepada kami; dan semoga kami saling mengampuni dengan sepenuh hati. Marilah berdoa ...

U Tuhan, tolonglah kami untuk mengampuni dengan sepenuh hati.

I *Ujub Ekaristi ... kami mohon*

U Kabulkanlah doa kami, ya Tuhan.

I Allah, Engkau begitu baik kepada kami, sehingga segala kejahatan dan dosa kami tidak Kau perhitungkan. Semoga kami, manusia yang kecil dan lemah ini, dalam pergaulan kami, menunjukkan kasih yang pengampun dengan kata dan perbuatan, karena Yesus Kristus, Tuhan kami.

U Amin.

LITURGI EKARISTI

Doa Persiapan Persembahan

I Ya Allah, dengarkanlah doa-doa permohonan kami dan terimalah dengan rela persembahan umat-Mu ini. Semoga apa yang dipersembahkan oleh kami masing-masing untuk menghormati Nama-Mu, mendatangkan keselamatan untuk semua orang. Dengan pengantaraan Kristus, Tuhan kami.

U Amin.

Kudus

Doa Syukur Agung

Bapa Kami

Anak Domba Allah

Komuni

Doa Komuni Batin

Yesusku, aku percaya, Engkau sungguh hadir dalam Sakramen Mahakudus. Aku mencintai-Mu lebih dari segalanya, dan aku merindukan kehadiran-Mu dalam jiwaku.

Karena sekarang aku tak dapat menyambut-Mu dalam Sakramen Ekaristi, datanglah sekurang-kurangnya secara rohani ke dalam hatiku.

Karena Engkau hadir di sini, aku memeluk-Mu dan mempersatukan diriku sepenuhnya kepada-Mu, jangan biarkan aku terpisah daripada-Mu. Amin.

Doa Sesudah Komuni

I Marilah kita berdoa.

Ya Allah, kami mohon semoga daya santapan surgawi meresapi seluruh jiwa raga kami, agar hidup kami selalu dibimbing bukan oleh kekuatan sakramen ini yang akan mengantar kami kepada hidup yang kekal. Dengan pengantaraan Kristus, Tuhan kami, yang hidup dan berkuasa sepanjang segala masa.
U Amin.

Doa Mohon Perlindungan Dari Wabah Virus Corona

Allah Bapa Pemelihara, kami bersyukur atas rahmat iman yang Kautanamkan dalam diri kami; atas kasih penyertaan-Mu dalam hidup kami.

Lihatlah dengan tatapan kasih-Mu, kami semua dan seluruh warga dunia yang sedang menghadapi wabah virus corona.

Lindungilah dan peliharalah kami senantiasa, seluruh umat-Mu di Keuskupan Agung Semarang; juga Bangsa Indonesia dan seluruh warga dunia agar segera terbebas dari wabah ini.

Anugerahkanlah kesembuhan bagi semua yang terjangkit, berilah istirahat kekal kepada mereka yang berpulang dalam damai-Mu.

Dekaplah dalam kasih-Mu ya Bapa, Para tenaga medis, Para Dokter, perawat, seluruh petugas kesehatan, para peneliti bidang kesehatan, para saudara yang merawat pasien agar mereka tabah dan tegar dalam upaya mereka membantu sesama.

Jagalah mereka dan seluruh sanak keluarganya, agar tetap sehat dan aman sentausa, tuntunlah para pemimpin bangsa-bangsa, agar mampu mengambil langkah-langkah yang bijaksana dan efektif dan berhasil melibatkan seluruh warga masyarakat untuk bersatu padu mengambil sikap yang tepat.

Tuntunlah pula para gembala kami, agar dapat menggembalakan umat-Mu dengan Roh Kebijaksanaan, dan menuntun umat-Mu untuk semakin berserah diri kepada penyelenggaraan-Mu demi Yesus Kristus, Tuhan dan Pengantara kami, yang hidup dan berkuasa bersama Dikau dalam persekutuan Roh Kudus, kini dan sepanjang segala masa. Amin.

Santa Maria, Bunda Penolong, doakanlah kami,

Santo Yosep, Pelindung Gereja, doakanlah kami

Malaikat Agung Santo Mikael, Gabriel dan Rafael, doakanlah kami

Santo Sebastianus, doakanlah kami

Santo Rochus, doakanlah kami

Santo Carolus Borromeus, doakanlah kami,

Santo Antonius Agung, doakanlah kami,

Santo Quirinus, doakanlah kami,

Santo Edmundus, doakanlah kami,

Santo Damianus, doakanlah kami,

Santa Dymphna, doakanlah kami,

Santo Eustakius, doakanlah kami

Santa Corona dan Santo Victor, doakanlah kami.

Dan para kudus Allah, pelindung dari wabah dan penyakit, doakanlah kami.

Amin.

RITUS PENUTUP

Berkat

Pengutusan

I Saudara sekalian, Perayaan Ekaristi sudah selesai.

U Syukur kepada Allah.

I Marilah kita pergi, kita diutus.

U Amin.